



SERVICIO DE NOTICIAS –05 de mayo de 2020 –

DESCUBRIMOS ÁFRICA, CON MUCHA CULTURA Y CONTIGIO

Caritas Diocesana de Cuenca – 11 de mayo de 2020.-

Tras cinco años de celebración del Día de África con el concurso de fotografía “Descubriendo África”, en este 2020, desde Caritas Diocesana de Cuenca, junto a la Biblioteca Solidaria, os animamos a todos a uniros a la conmemoración del próximo 25 de mayo mediante la recomendación de películas, documentales y libros que tengan a este continente, sus países y gentes como protagonistas.

Para ello, a lo largo de esta semana, os invitamos a hacernos llegar vuestras propuestas y descubrimientos a nuestro correo electrónico voluntariado.cdcuenca@caritas.es o bien a través del whatsapp 609893423, y posteriormente los publicaremos en el Facebook de [Caritas Diocesana de Cuenca](#) y de la [Biblioteca Solidaria](#) a partir del 18 de mayo.

Podéis grabaros en un pequeño vídeo con vuestro mensaje, haceros una foto o escribir una reseña mostrando el libro o la carátula de vuestra recomendación, citando el título y autor y la razón por la que os gustaría que otras personas se animaran a verlo o leerlo. Podéis incluir el siguiente mensaje: “Me uno a la celebración del Día de África recomendando...”

Recogeremos todas las propuestas que lleguen hasta el 17 de mayo, y comenzaremos las publicaciones a partir del lunes, 18. Esta conmemoración culminará con la presentación de un vídeo, a través de nuestras redes, del trabajo de cooperación fraterna que realizamos en el Congo-Brazzaville, con diferentes proyectos, para garantizar el derecho a la alimentación mediante el acceso a la agricultura, así como la atención humanitaria a menores desplazados por el último conflicto armado en el Departamento del Pool, gracias a los donativos de los conqueses y los fondos de cooperación de la Diputación Provincial con los que también llevamos a cabo un proyecto de construcción de una biblioteca para un centro de formación de mujeres en Benín.

Con la celebración del Día de África queremos poner de relevancia la gran riqueza cultural de este continente y traer la voz, las historias y las vidas de pueblos menos conocidos y lejanos a nuestro entorno más cercano. La conmemoración de este 25 de mayo cobra una importancia especial dada la pandemia que atravesamos. Si bien la afeción del coronavirus es aún pequeña en África en comparación con Asia, Europa y América, la Comisión Económica de las Naciones Unidas para África (CEPA) advierte que más de 300.000 personas podrían perder la vida en este continente a causa del COvid-19, y el incremento de la pobreza extrema en otros 27 millones de personas.